Lettre de candidature au conseil d'administration de Dextera

Chers collègues, membres de Dextera,

C'est avec enthousiasme et détermination que je vous présente ma candidature au Conseil d'Administration de Dextera.

Notre association joue un rôle essentiel dans le monde politique, particulièrement dans le contexte actuel. Les collectivités territoriales sont au cœur des transformations que traverse notre pays, confrontées à des attentes croissantes de la part de nos concitoyens, qui demandent plus de proximité et de réactivité.

Dans ce cadre, notre rôle de collaborateurs de cabinet est plus que jamais crucial pour accompagner nos élus dans la mise en œuvre de politiques publiques adaptées à ces enjeux.

Dextera doit continuer à jouer un rôle stratégique en renforçant les liens entre nous et nos partenaires ainsi qu'en défendant nos intérêts professionnels.

Adhérent actif depuis 2021, je souhaite m'investir davantage dans la vie de notre association en rejoignant son Conseil d'Administration.

Pour moi, intégrer le Conseil signifie tout d'abord continuer à renforcer le réseau de Dextera. Il s'agit également de faciliter, de manière constante, les échanges et les partages d'expériences entre nos membres.

Je veux aussi encourager des initiatives qui nous permettront de mieux répondre aux défis auxquels nous sommes confrontés en tant que collaborateurs de cabinet.

Enfin, il est essentiel de continuer à œuvrer pour la reconnaissance et l'évolution de notre statut, afin de garantir des conditions de travail sereines et adaptées à nos missions.

Nous avons encore de nombreux défis à relever ensemble.

Je vous remercie par avance pour votre confiance et votre soutien.

Avec toute mon amitié et mon engagement. Mattieu BOUCHET